

# HUMAS

## Polsek Takokak Gencar Patroli Malam, Sambang Warga Saat Aktivitas Malam

Cianjur - [CIANJUR.HUMAS.CO.ID](http://CIANJUR.HUMAS.CO.ID)

Jun 3, 2024 - 10:08



Polres Cianjur Polda jaba - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur terus menjaga kewaspadaan dengan melaksanakan patroli malam yang juga mencakup sambang warga saat aktivitas malam. Pada hari Senin, 3 Juni 2024, Polsek Takokak menggelar kegiatan tersebut guna memantau situasi keamanan

di sekitar wilayahnya.

Dalam patroli malam yang dilakukan, Personel Polsek Takokak secara aktif berkeliling untuk melihat kondisi aktivitas warga pada malam hari. Mereka mengunjungi tempat-tempat keramaian dan pemukiman warga untuk memastikan tidak ada gangguan Kamtibmas yang terjadi. Selain itu, mereka juga memberikan himbauan terkait tindakan preventif untuk menjaga keamanan pribadi dan lingkungan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam dengan sambang warga saat aktivitas malam ini merupakan bagian dari upaya preventif Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami terus aktif berpatroli pada malam hari untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan sambang warga saat aktivitas malam, kami dapat lebih memahami situasi di lapangan dan merespons dengan cepat jika terjadi gangguan Kamtibmas," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, turut mengapresiasi langkah proaktif yang dilakukan oleh Polsek Takokak dalam menjalankan patroli malam dengan sambang warga saat aktivitas malam. "Kami mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras Personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan malam hari. Kehadiran mereka memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan patroli malam yang melibatkan sambang warga saat aktivitas malam, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif. Polsek Takokak akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban demi kesejahteraan masyarakat.